Prensa: Diaria

Tirada: 6.440 Ejemplares Difusión: 4.810 Ejemplares Cod: 55163794

Página: 12

Sección: LOCAL Valor: 505,00 € Área (cm2): 357,7 Ocupación: 33,09 % Documento: 1/1 Autor: E. A. S. Núm. Lectores: 26000

## Grande-Marlaska reclama más educación para la igualdad

El magistrado considera que aún es necesario dar"muchos pasos"

E.A.S. SALAMANCA

El magistrado del Juzgado Central de Instrucción número 3 de Madrid, Fernando Grande-Marlaska, aseguró ayer en una visita a Salamanca que España es "un país avanzado" en cuanto a deberes y derechos de las minorías pero considera que aún es necesario dar "muchos pasos" para que la igualdad sea efectiva.

Esa necesidad de seguir avanzando hacia la verdadera igualdad debe darse, sobre todo, resaltó, en el ámbito de los adolescentes, cuya personalidad está en crecimiento, al igual que su desarrollo y su formación. "Son los que necesitan más apoyo para poder realizarse, autoafirmarse y desarrollar su personalidad", añadió el magistrado.

El juez Fernando Grande-Marlaska realizó esas declaraciones en los instantes previos a la conferencia que ofreció en la segunda edición del congreso ¿Por qué aún no hemos alcanzado la igualdad?, que se celebra desde el pasado miércoles, día 15, en la Facultad de Derecho de la Universidad de Salamanca.

El conocido juez impartió una charla sobre el acoso sexual por razones de orientación sexual y aclaró que, hoy por hoy, "sobre todo en el caso de los varones, cuya orientación es más visible que la de las mujeres, triplica el numero de casos de acoso en comparación con los adolescentes heterosexuales".

Quizá por eso, resaltó, se dan casos de suicidio juvenil "por



Fernando Grande-Marlaska, ayer, en la Facultad de Derecho.

J. M. GARCÍA

motivos diversos, no sólo por discriminación sexual, pero sí debido a un entorno hostil hacia ellos".

## Respeto al individuo

Ante esta situación y con estos motivos, Grande-Marlaska destacó la importancia de procurar respeto "a la individualidad de cada uno" y reclamó soluciones que pasen por la educación, tanto en el colegio como en la familia.

Por ejemplo, debe procurarse actuar y educar "para que cuando se escuche en la calle algún insulto o chiste barato no pongamos cara de gracia y lo riamos".

"Pensemos en prevenir, en educar y en hacerlo todos", apostilló antes de recordar que la sociedad occidental "es machista y debe crecer más en el respeto entre unos y otros".

En opinión del magistrado, el Código Penal, que incluye conductas tipificadas para los supuestos de acoso, ha de ser "la última herramienta" a la que recurrir porque, aseveró, "se crece mucho más antes con otras, sin perjuicio de que haya de ser aplicado cuando sea preciso".

La intervención de Grande-Marlaska puso el broche a la edición de este año de este curso de la Usal, que ha contado, además, con la participación, entre otros, del presidente de la Audiencia Nacional, Ángel Juanes; o el presidente de la Federación Estatal de Gays y Lesbianas, Antonio Poveda Martínez.